

Ressort: Vermischtes

Von der Leyen: Brüllende Männer beeindrucken mich nicht

Hamburg, 18.07.2013, 09:32 Uhr

GDN - Bundesarbeitsministerin Ursula von der Leyen (CDU) lässt sich von brüllenden Männern nicht beeindrucken. Es sei typisch für unsichere Männer, dass diese anfangen zu brüllen, sagte von der Leyen im Gespräch mit der "Gala".

Das beeindrucke sie aber nicht, so von der Leyen weiter. "Klar haben Männer lautere Stimmen, und klar haben sie meist eine größere körperliche Präsenz. Aber ich sage dann immer, dass ich ihnen die Rechnung meines Ohrenarztes zuschicken werde. Das lässt das Gehabe meist in sich zusammenfallen", erklärte die CDU-Politikerin. "Ich kann gut und treffsicher unterscheiden, auf wen man sich verlassen kann und wer als Macho seine Unsicherheit hinter einer Fassade versteckt."

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-17908/von-der-leyen-bruellende-maenner-beeindrucken-mich-nicht.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com